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招外贸接单员数名

2871，13605896231

招聘文保员
2950 由 于 徐 震 二 公 祠

管 理 工 作 需 要 ，向 社 会

公开招聘文保员 1 名。

岗 位 要 求 ：男 性 ，大 专

及以上学历，年龄在 65

周岁（含）以下，退休教

师 优 先 。 待 遇 面 议 。

报 名 地 址 ：永 康 市 文 博

路 1 号 永 康 市 博 物 馆 3

楼 。 联 系 电 话 ：应 军

0579-89263871

全托半托单科辅导
2841，15857992012，572012

收购出租出售
发电机13588613758

指纹锁厂转让
2542客户稳定13362948322

蒸汽能锅炉出售
2613 第五代光速，蒸汽

能锅炉规格：0.3 吨、0.5

吨、0.8 吨 。 联 系 电 话 ：

13705898888

富鑫纸管供应
2866 礼花管、工艺管、重

量管、工业管、切条管、胶

带管。18257996685

紫薇新苑套房转让
2659 人 民 一 小 附 近 全

新 精 装 修 带 全 屋 家 具、

电 器 可 直 接 拎 包 入 住。

美 式、北 欧 二 种 风 格 可

供 选 择 ，总 价 49 万 9

千 元 起 。 热 销 电 话 ：

18957971505 居源房产

复式写字楼转让
2710 总 部 中 心 希 尔 顿

酒 店 旁 ，13 层 144 ㎡ 。

13967920270，550270

厂房出租
2820芝英二期厂房出租一

楼、二楼、三楼共4000㎡。

电话：15067950123

厂房出租
2854 东永二线 4000㎡，

有货梯。15057818565

厂房转让
2857 长 城 老 工 业 园

5000㎡，沿街店面十间，

独 门 独 户 ，证 件 齐 全 。

13868953494

600㎡厂房出租
2864，13735705633，592632

五金城店铺急转
2869五金北路劳保一条街

店面两间86㎡，年租金14

万价面议。13738968196

出 租
2878 前仓工业区有厂房

办公楼出租，建筑面积一

万多平方米。现成喷涂

流 水 线 、抛 丸 流 水 线 。

13605891985

厂房转让
2887 东永一线南马工业

区 8000 ㎡ 标 准 厂 房 转

让。电话：15068049264

城西厂房出租
2890灵石路一楼1400㎡、

1105 ㎡ ，二 楼 1600㎡ 。

13758986078，697078

厂房出租
2894 市郊 330 国道一百

米左右，有标准厂房1000

余 平 方 米 ，水 电 齐 全 。

13605898058，698058

长城厂房出租
2914长城标准厂房2200㎡
13868959531，754388

出租淘宝厂房
2919 开发区夏溪 65 号单

层 320㎡，共 2 层可分租。

18757827666，508345

店铺转让或出租
2930五金城13566754092

厂房出租
2937 柿后工业区宏伟北

路 8 号占地面积 3000㎡，

建 筑 面 积 6000 ㎡ 。

13906794756，754756

厂房转让
五金工业园区 30000㎡
可分割。15058657219

房源信息房源信息分类信息

凭借着“小马拉大车”的拼命三郎

精神，我市体育局局长林震在体育事业

上做出突出贡献，获评全国体育系统先

进工作者，受到习近平总书记接见并合

影留念。透过林震获此殊荣，我们不仅

看到全民健身、竞技比赛在我市欣欣向

荣的发展，体育产业崛起成为我市支柱

产业之一，而且印证了像体育局这样只

有“五六个兵、七八条枪”的小局也可以

干出一番“惊天动地”的伟业。

成绩总是属于大家的，林震本人很

谦虚。未来需要我们去开拓，正如市委

书记金政所说，体育事业要立足新起点

实现新进步。我们暂时把成绩放下，冷

静分析我市体育事业，不难发现还有一

些不足之处，如城市健身绿道相对较

少，市民在华溪两岸快步走还会出现

“肩碰肩”；农村健身场所不足，有的健

身器材老化失修；机关干部工作压力

大，团队运动的内容较为缺乏；除了第

17届世界青年拳击锦标赛冠军吕斌外，

我市“体育名人”少之又少；在一些学校

军训现场，“豆芽菜、眼镜哥”比比皆是，

学生体育素质总体偏弱；近年来我市

“全地形车”等体育比赛较多，马拉松正

在筹备；前仓镇体育产品较为发达，但

知名品牌几乎还没有。体育产业是朝

阳产业，体育运动将越来越被人们重

视。体育强则永康强，我市在体育方面

可以大做文章，让体育事业成为加快经

济转型升级、提升人民幸福指数、促进

社会和谐稳定的新引擎。

一是可以做马拉松的文章。东阳、

金东、武义等周边县市均举办了马拉松

比赛，横店跑马甚至吸引数万人参与，马

拉松成为“追逐同一个梦想，沸腾全民健

身海洋”的代名词，试想，数万人到永康

来两天，可以带动多少第三产业发展，特

别是其宣传了五金、传递了热情、播撒了

友谊，对我市知名度美誉度来说可以大

大加分。现在各地举办马拉松的机制十

分成熟，整套方案可以拷贝，加上我市新

建道路宽敞，沿街风景漂亮，对展示永康

形象绝对是免费的最佳广告。

二是可以做体育产业联盟的文

章。我市滑板车、健身器械、户外休闲

用品、房车、动力冲浪艇等产品琳琅满

目，体育局做了专门调研，分析体育产

业的巨大潜力。笔者的一位朋友从事

户外休闲用品生产多年，有一次他到澳

大利亚、新西兰考察，发现户外蹦床很

受当地孩子喜欢，有的蹦床上有遮阳

棚，蹦床和遮阳棚可以单独安装，家长

在棚下休息，孩子在床上玩耍。笔者朋

友回来后投入生产，效益十分可观。后

来，因为留不住设计人才，后继乏力。

要把体育产业联盟做大做强，应多听听

企业的需求，不要把有限的体育引导资

金撒“胡椒面”，可以从引进人才、留住

人才、团队攻关以及组织参加世界知名

体育展会等方面多做文章。

三是可以做内部挖潜的文章。市民

广场、体育馆、华溪两岸、金胜山是城市

主要健身场，目前基本是群众自发组织

锻炼，有时这边拉一根电线，那边在两棵

树之间搭几根毛竹，总有些安全隐患。

其实，政府部门可以统一安装插座，给群

众免费提供电源，也可以定时巡查一些

健身器材，在老化之前及时修补。现在

全市有670个健身辅导站，主要面对老年

人。对中年人、青年人体育运动也可以

做些引导，比如我市足球就比较薄弱，可

以邀请个别足球教练，给一些“不得要

领”的足球爱好者上上课。机关镇街区

干部运动会多年未举行了，“白天工作很

累、回家倒头就睡”，党员干部需要体育

调节，运动会就是很好的“牛鼻子”。

体育代表着青春、健康、活力，关乎

人民幸福，关乎永康未来。正如第十三届

全运会主题歌《光荣和梦想》所唱：多少次

汗淋漓，我们张开顽强的翅膀，多少次跨

巅峰，我们展示各民族力量；在共和国的

旗帜下，我们刷新曾经的辉煌，精彩夺目

的一瞬间，欢乐、欢呼一起绽放！我们相

信，体育强则永康强，更快更高更强的体

育精神必将为“永康新腾飞”插上翅膀！

体育强则永康强
□本报特约评论员

赵开浪 体育代表着青春、健康、活力，关乎人民幸
福，关乎永康未来，未来需要我们去开拓，正如市
委书记金政所说，体育事业要立足新起点实现新
进步。我们相信，体育强则永康强，更快更高更
强的体育精神必将为“永康新腾飞”插上翅膀！

“儿子接连在美国和中国的魔方锦

标赛上获得冠军，他自己很开心，我们

作为父母也为他感到骄傲。”8月25日，

在上海工作的我市唐先镇唐上村人童

丽说（详见本报8月30日9版报道）。

父母在上海工作，自己在上海出

生，读书生活也一直在上海，“魔方小

子”胡泽宇应该是个地道的上海人。但

是他的根在永康，“能说一口地道的永

康话”则在其次，重要的是老家成就了

他这个“永康小子”两次在魔方锦标赛

上夺冠的荣耀，成为“3 秒俱乐部中国

第一人”。所以胡泽宇说，是老家永康

让他与魔方结下不解之缘。4年前，他随

父母回老家过春节并参加父母的同学会，

也正是这个同学会，让他接触并迷上了魔

方。一般来说，成人的聚会很少会带孩子

去的。也许胡杰、童丽夫妇的这群同学对

自己的孩子都比较开明，有意带孩子们来

看看成人的世界，同时也让各自的孩子有

个相识、交流的机会。

父母是孩子的第一任老师，胡泽宇

能成为魔方高手也得益于他的父母教子

有方，给了孩子一个宽松的成长环境。

但这样的同学聚会机会毕竟有限，给

胡泽宇更多“机会”的是，父母对他兴

趣爱好的尊重和理解。试想，有多少

父母会“同意”自己即将升初中的孩子

如此“疯玩”魔方？现实生活中，许多

家长总是这个“不能”那个“不许”，“禁

区”很多，“紧箍咒”不少，总是担忧孩

子玩物丧志，影响学业，因此不给孩子

一方属于他们自己的世界，久而久之，

把孩子养成了“温室花”，束缚成了“笼

中鸟”。要么走向另一个极端，小小年

纪，硬要他们学这学那、补东补西，不

惜砸钱报好多个课外辅导班，致使稚

嫩肩膀不堪重负。

玩是孩童的天性。遗憾的是，曾经

在这种天性中成长的一代，和向往在这

种天性中成长的一代，当他们当了长辈

或父母后，大部分却又在给新一代的天

性套上枷锁。这不得不说是社会的一种

无奈与悲哀。从这一点上说，胡泽宇属

于他这一代人中极少数的幸运儿，如同

他成为“3 秒俱乐部中国第一人”一样

少。如果再这样“少”下去，类似“魔方传

奇”的传奇，我们还能听得到吗？

抚今追昔，想想早五六十年出生

的人，虽然没条件买玩具，但孩子们可

以自己动手做些“土”玩具，在做与玩

中释放天性、开发智力，哪怕是趴在脏

兮兮的泥地上打弹子、拍洋片，也要讲

战术、拼智力。如今，“永康小子”的魔

方传奇也是玩出来的，这跟他初中就

读的上海某国际学校的鼓励与支持也

是分不开的。学生的兴趣、特长和天

赋得以充分发挥，可以自主建立各种

各样的俱乐部⋯⋯

又到开学季，给孩子多留点自由的

空间吧，让他们插上梦想的翅膀，在他

们神秘的世界里遨游。

让孩子插上梦想的翅膀
□本报特约评论员

王国荣 现实生活中，许多家长总是这个“不能”
那个“不许”，久而久之，把孩子养成了“温室
花”，束缚成了“笼中鸟”。又到开学季，给孩
子多留点自由的空间吧，让他们插上梦想的
翅膀，在他们神秘的世界里遨游。

从 7 月中旬开始，每个星期天的上

午 11 时，永康侬的微信朋友圈都会准

时被一段用永康话说新闻的栏目“新

闻小白花”刷屏。栏目时间虽不长，每

期 10 分钟左右，但主持人幽默风趣的

表达方式，以及新闻现场再现的表现

形式，让这档全新的栏目深受网友喜

爱，点击量也是与日俱增。

笔者不是本地人，永康话大概只

能听懂三四成，但好在每期都配有字

幕，因而是每期必看。在笔者看来，接

地气是这档栏目得到网友认可的基

础。曾咨询过身边的很多永康侬，如

果用一个词来解释永康话“白花”，哪

个词最恰当最合适？浮夸、忽悠、搞

笑、傻里傻气、不着边际⋯⋯大家给出

了很多答案，但又都觉得不够准确，好

像这些词的意思都有，却又不尽然。

这就是方言的魅力所在，简单的两个

字“白花”，只可意会不可言传，本身就

给人足够的想象空间，令人顿生亲切

感，也无形中拉近了栏目与网友之间

的距离。这是其一。

方言虽土，却是一个地方文化的载

体，其背后蕴含着当地的文化精髓。而

用方言说新闻，对本地人具有足够的吸

引力。抑扬顿挫的永康话，再加上主持

人以及“群演”略显浮夸的“表演”，将发

生在我们身边的大事小情一一呈现，时

而让人捧腹大笑，时而瞬间戳中泪点，

有时寓庄于谐，有时寓教于乐。这种看

似另类诙谐的表现手法，往往比一本正

经地板着面孔说教更有说服力，也更让

人印象深刻。这是其二。

当然，单纯从新闻来说，无论是新

媒体还是传统媒体，仍然是“内容为

王”。从“新闻小白花”栏目的素材选

取和内容编排上看，栏目组也是经过

精挑细选的。就拿昨天最新的这期

“新闻小白花”来说，既有秋季开学老

师检查暑假作业的搞笑情景，也有围

绕永康首届半程马拉松比赛进行的街

头采访，还有交警整治城区滥用远光

灯的新闻现场，这些内容与大多数市

民生活息息相关，也是大家近期最为

关心的话题和关注的焦点，能够得到

众多网友的支持也就顺理成章了。

进入全媒体时代，以传统报业为代

表的传统媒体受到前所未有的冲击，全

媒体融合已经成为传统媒体的必然选

择。由本报全媒体精心打造的“新闻小

白花”栏目，是本报全媒体融合路上的

又一次尝试、创新和突破。栏目突出新

闻现场动感、挖掘新闻亮点、增强读者

互动等特色，既突破了传统纸媒刊发新

闻的单一形式，又摆脱了视频新闻栏目

的刻板面孔，让大家在笑声中回顾一周

来永康发生的重大新闻、感人故事和奇

闻轶事，真正“让新闻动起来活起来”。

不过，作为一档全新的栏目，“新闻

小白花”难免会存在或多或少的不足，

需要栏目组继续努力和改进。好在，正

如一位网友在留言中给出的评价，“越

来越好，越来越棒”，让我们看到了栏目

的进步。衷心祝愿“新闻小白花”越办

越好！

新闻小白花，让新闻动起来活起来
□本报评论员

张赤奎 进入全媒体时代，以传统报业为代表的
传统媒体受到前所未有的冲击，全媒体融合
已经成为传统媒体的必然选择。由本报全媒
体精心打造的“新闻小白花”栏目，是本报全
媒体融合路上的又一次尝试、创新和突破。


